
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 28.09.2023. 

 

3.4 Antrag der b-now-Fraktion zur Klärung mit der Syna, für welche Spitzenleistung das 
aktuelle E-Netz geeignet ist 

 Vorlage: 263/2023 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat zu beauftragen, mit dem Netzbetreiber Syna zu 
klären, für welche zusätzliche Spitzenleistung durch weitere Photovoltaik-Anlagen das aktuelle E-Netz 
geeignet ist. Es ist zu klären, ob es bereits jetzt Bereiche der Stadt gibt, in denen keine neuen 
Photovoltaikanlagen genehmigt werden, wenn ja, wo? 
 
Aufbauend darauf soll ein Plan für den weiteren Ausbau (was geht ab wann wo und mit welcher Leistung) 
erstellt werden. Dieser Plan soll entsprechend dem notwendigen Ausbau des E-Netzes stetig aktualisiert 
werden. 
 

Beratungsergebnis: 33 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 

 




